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         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On Stefano Allasia 

 

 
INTERROGAZIONE 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 

OGGETTO: A Quincinetto (TO) la frana continua a dare problemi. A quando la soluzione? 

 

Premesso che 

- Appendiamo dagli organi di stampa che la frana di Quincinetto non cessa i suoi movimenti. E, nelle settimane 

scorse, è bastato un “falso allarme” per mandare in apprensione tutto il sistema di sicurezza 

- I sindaci ci ricordano spesso che tutta la zona, da Baio Dora a Pont Saint Martin, è a rischio frana 

- Le conseguenze della chiustura della A5 sul traffico locale sono insostenibili e ne abbiamo avuto prova negli 

ormai frequenti casi in cui è successo: i comuni interessati, Borgofranco in particolare, non possono sopportare 

il traffico pesante che transita normalmente in autostrada 

Altresi premesso che 

- Ad aggravare il problema è l’impraticabilità del ponte di Quincinetto ai mezzi pesanti: il Sindaco Canale 

Clapetto si augura che entro il prossimo febbraio i lavori di messa in sicurezza siano completati 

Inoltre considerato che  

- Anche Confindustria Piemonte e Valle D’Aosta hanno preso a cuore la questione “Quincinetto” in quanto 

l’ipotesi di una chiusura prolungata della A5 causerebbe un danno economico di enormi proporzioni non solo 

per il turismo diretto in Valle ma anche per gli scambi tra le industrie piemontesi e valdostane 

Infine considerato che 

- Il tempo scorre e, ad oggi, non ci sono aggiornamenti sull’evoluzione delle procedure attivate per progettare e 

finanziare la messa in sicurezza della frana di Qunicinetto  

Tutto ciò premesso  

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente 

per conoscere lo stato attuale e il cronoprogramma aggiornato delle procedure di progettazione e finzanziamento 
attivate per mettere in sicurezza la frana di Quincinetto 

Alberto Avetta 
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